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本日のプログラム
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(1) 2025(令和7)年 4月10日発行 ＜環境月間＞

Weekly Report№３６
第３１６０回例会記録
日時：2025年 4月 3日(木)12:30～
会場：ホテルサンシャイン ２Ｆ
司会：高井 一博 ＳＡＡ
★開 会 点 鐘：乾 淳 会長
★国 歌：君が代
★Ｒ ソ ン グ：奉仕の理想
★四つのテスト：前田 篤秀 君

2024―2025年度 国際ロータリーテーマ

入会式
2024-25年度遠軽RC乾 淳会長②が照井幸央新会員

①へ「ロータリーの心得」とロータリーバッジを進呈。
◇照井幸央会員 ◆1969年2月15日生
◆推薦者：髙橋義詔会員 ◆役職：遠軽神社 宮司
◆結婚記念日：5月28日 奥様名：智子様
◆学歴：H3年3月、國學院大學文學部神道學科卒業
◆職歴：H3年～H13年、東京虎ノ門金刀比羅宮奉職

H13年4月～遠軽神社奉職、Ｈ23年1月、宮司を拝命
H24年～Ｈ26年、丸瀬布神社兼務（宮司を拝命）

◆趣味：ゴルフ ◆挨拶：以前、父が皆さま
に大変お世話になりました。今月から私がお世話にな
ります。どうぞ皆さん、よろしくお願いいたします。

会長報告 乾 淳 会長
本日は三浦そのみ様ご家族③④⑤をお迎えしてのゲ

スト卓話です。宜しくお願い致します。
本日の会長報告ですが、今月は環境月間となります。ロ

ータリークラブでは環境問題に対する意識を高め、地域
社会での活動を活発にする期間となります。

具体的な活動例としては、植林活動や森林保護プロ
ジェクト、海岸や河川の清掃活動、環境教育プログラ
ムの開催、再生可能エネルギーや省エネの推進等があ
ります。また、この環境月間はSDGs（持続可能な開
発目標）と深く関わっていると言われております。

では、私たちロータリアンがSDGsの目標達成に向
けて、何か取り組むことは出来ないか、考えてみよう
と思います。私たち遠軽RCは毎週例会時に食事をし
ます。また、夜間例会時には食事＋お酒も楽しみま
す。食事を終えた後、自分のお皿やグラスを確認した
事があるでしょうか。食事やお酒が残っていませんで
したか？ 私自身もそうですが、食べ物や飲み物を残
したりすることについて、あまり罪悪感を感じていな
いのが現状ではありませんか？

環境月間と深く関わりのあるSDGsの目標12には
「つくる責任 つかう責任」があります。これは資源
の効率的な利用、廃棄物の削減、環境への負荷を抑え
た生産と消費を促進することを目指しています。その
中でも、食品廃棄物の削減は大きな目標となっており
ます。4月の環境月間を機に、今まで以上に食品廃棄
物の削減に取り組んで参りましょう！

4月 17日(木)12:30~
クラブフォーラム

PELS、CLLS報告

幹事報告 石井 朋子 幹事
１．4月の例会プログラム。

4月 3日 入会式＝照井幸央会員／ 委員会
担当例会：ゲスト卓話＝三浦そのみ様とご家族

4月10日 夜間例会
4月17日 クラブフォーラム：地区協議会報告
4月24日 五大奉仕部門次年度計画

２．4月8日、遠軽高等学校入学式案内。会長出席。
３．大船渡大規模森林火災の支援依頼＝辞退。
４．第3分区、美瑛RC創立50周年式典案内＝欠席。
５．地区奨学金・学友チームより、北光学園生徒2名

に奨学金決定。北光学園より礼状。
６．財団ニュース4月号。回覧。
７．環境月間のリソース。回覧。
８．2024-25年度地区大会のDVD。事務局保管。
９．4月のロータリーレートは1$＝150円。

委員会報告
◇長嶋 宏明 親睦活動委員長
・4月の結婚記念日、おめでとうございます。
髙橋義詔君⑧ 茶木義尚君 佐藤和徳君⑥
朝長賢一君⑦

・4月の誕生日、おめでとうございます。
佐竹聖吉君⑨ 上田 稔君⑩ 高井一博君⑪

・4月26日、27日開催のファイターズ応援ツアー参加
費用納入期限は本日。宜しくお願いします。
◇上田 稔 社会奉仕委員長

先週ご案内の通り、明日午前10時、遠軽署前で街頭
啓発実施。参加者は防寒対策を。【4日、中止連絡】
◇益井 伸也 地区奨学金・学友チーム委員

3月26日、乾会長と一緒に奨学金（2名）の目録を北
光学園・堤園長へ届けました。一人は3年生で教育関
係に進学。もう一人は今年から札幌でスポーツ関係の
道へ進むということです。【写真は会報第35号掲載】
◇益井 伸也 青少年奉仕委員長

3月24日～27日、地区短期海外研修（台湾）遠軽高
校インターアクトクラブの菅沼部長が参加。

6月12日の青少年奉仕委員会担当例会時に、本人か
ら報告を頂くべく只今、学校と調整しています。

【名前後の○数字は写真の中の番号】

4月 10日(木)18:00~
夜間例会 懇親会

親睦活動委員会



ニコニコＢＯＸ 長嶋 宏明 親睦活動委員長
髙橋義詔君 結婚記念日 5,000円
佐藤和徳君 結婚記念日 5,000円
朝長賢一君 結婚記念日 5,000円
佐竹聖吉君 誕生日 5,000円
上田 稔君 誕生日 5,000円
高井一博君 誕生日 5,000円
吉田昌子君 無断欠席 2,000円

2024-25年度合計 516,000円
☆閉会点鐘：乾 淳会長☆今号会報担当：加藤幸徳委員
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【事務局】〒099-0415北海道紋別郡遠軽町岩見通南1丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャインTel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)

遠軽ロータリークラブ www.engaru-rc.com
会長：乾 淳 副会長：金谷正一
会長エレクト：大西孝拡 幹事：石井朋子
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例会日 会員 出席計算 出席者数 メイク 出席率 無断欠席数 会 員 数 アップ出席報告
須藤順一
出席委員長

3月27日 44 43 31 6 86.1％
4月 3日 45 44 38 6 84.4％

本日のプログラム ゲスト卓話
ロータリーで拓く未来

～そろばんで繋がる縁をひろげて～
三浦そのみ様ご家族③④⑤

こんにちは。三浦そのみ、まりな、かりんです。ま
ず、娘たちの暗算を披露します。

まりなさんが3桁掛ける2桁の掛け算の暗算、か
りんさんが4桁掛ける3桁の掛け算を披露。フラッ
シュ暗算の披露。英語の読み上げ暗算を披露。

かりんさんが3桁から5桁の高速の足し算を披露。

2007年度、遠軽ロータリークラブ様の推薦により夫
婦でロータリー国際親善奨学生として夫はニューヨー
ク州のコーネル大学に、私は単年度1年間で、カナダ
のモントリオールでケベック大学に留学させていただ
きました。ロータリーの奨学生として非常に貴重な経
験をすることができました。

夫は43歳で今年3月に北海道大学工学研究院の教授
となりました。グーグルのディープマインドと共同研
究をしています。国内はもちろんのこと、海外にもイ
ンドやトルコにも行って講演をしています。ノーベル
賞を必ずとって、私をダンスパーティーに連れて行く
という約束をして結婚をしているので、日々研究頑張
っています。数年前、ノーベル賞受賞者の天野先生に
会う機会がありました。

ノーベル賞受賞者でロナウド・ホフマン先生と一緒
に勉強したことで、今も研究に非常に生きています。

私は、今年の夏からプライベートジェットのハンド
リングをする予定と、北大の外国人研究者のコンシェ
ルジュとして働いています。

昨年からそろばん雑誌に発達障害についての連載を
始めました。多くの人にそろばんの良さを知ってもら
えるように活動を始めたところです。

私の父の長谷川裕二は小学校4年生から丹羽先生に
師事して暗算と珠算の1級をとっています。
2016年、西興部の高橋先生のそろばん教室に感動し

て、2018年に西興部村に引っ越してそろばんを習うこ
とにしました。親、私、子供と3世代で珠算・暗算1級
を取りました。

メキシコでそろばんを教えたことが後に北海道新聞
の記事になりました。昨年、私と次女と三女で六ヵ月
の放浪の旅に出て、メキシコで2週間そろばんを教え
てきました。今のようなプレゼンテーションをスペイ
ン語と英語の両方でしてきました。

メキシコで見たのは貧困でした。それから薬です。
警察はいるけれど何もできないという状態のところも
ありました。それから水不足。貧富の差というのをす
ごく感じました。それから、英語教育の低さです。公
立の学校ではほとんどしゃべれない。

メキシコでは偶然ロータリアンの家にお世話になり、
クラブのバナーを預かり、届けていただきました

私たちは日本で使われていないそろばんを現地の子
供たちに送るという「メキシコそろばんプロジェク
ト」を始めました。今年の夏からスタートさせようと
思っています。

そろばん界の先導者である埼玉のそろばん教室USA
高柳先生はロータリークラブの会員ということで、全
面的に協力してくれるということでお世話になってい
ます。

道内ならどこでも行きますので、ぜひ声をかけてい
ただけたらなと思います。

メキシコのことを書いた作文を三女が読みます。
三浦まりな：「ニコニコの魔法」
ニコニコはどこでも通じる魔法の言葉だ。私はとて

もびっくりしました。ニコニコしていれば大丈夫。ニ
コニコは、世界で言える魔法の言葉だよ。

メキシコは天気が良くて、メキシコ人は誰にでも明
るく挨拶して、みんな楽しそうでした。

ある日、メキシコの小学校にそろばんを紹介しに行
きました。そろばんを見せるとみんな“マジックショ
ーのようだ、ワオ！”と驚いていました。みんな笑顔
になって、どんどん友達が増えていきました。母が言
っていたニコニコは、世界で通じる魔法の言葉、とい
うのは本当でした。

言葉が通じない私たちでも、仲良く遊べるのに、大
人は言葉が通じても喧嘩や争いをしてしまうのが悲し
いです。イメージだけで相手の国を決めつけないで、
ニコニコの魔法が世界に広がればいいな。

そうすれば世界は絶対平和になると思います。


